

Unamuno y el vascuence por M. de Ugalde

[Egile ezezaguna]

Estibaliz, 1967-03/05.

Refuta la célebre intervención de Unamuno en Bilbao con ocasión de los Juegos Flores (1901) y su ensayo "La cuestión del vascuence" (1902).

Mucho y bueno habría que decir de lo que Ugalde analiza con más agudeza que el propio Unamuno que en esta cuestión se mostró tan poco afortunado. Unamuno nunca llegó a dominar el vasco y menos aún a ahondar en sus ricos filones. Es curioso como los hombres de ciencia lingüística que proliferaron en todo el mundo tras su ataque al vascuence sostuvieron y sostienen justamente la tesis contraria de Unamuno. En esto no pasó de ser un atrevido con muchas ganas de llamar la atención, cosa que ya a estas alturas raya en lo ridículo y desde luego anticientífico. ¡Zorionak, Ugalde'tar Martin!